
初任者研修拠点校指導教員
連絡協議会

⽇頃はたいへんお世話になっております。
 本⽇は、ご参加いただきありがとうございます。

 開会まで、今しばらくお待ちください。
 ・名前を「学校名（本務校） 氏名」に 設定してください。

 
（例）すだち⼩ 山⽥

 
よろしくお願いいたします。



フレッシュ研修Ⅰ（初任者研修）の
実施状況について　　　　　

徳島県教育委員会
教職員課　人材育成担当
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初任者の臨時経験年数について（全体）



初任者の臨時経験年数について（校種別）

【⼩学校】 【中学校】

【高等学校】 【特別支援学校】



採用前後で、ギャップを感じることがありましたか



平日は、1日当たり平均すると、
どれぐらいの時間を学校で過ごしましたか。



休日は、しっかり休養がとれましたか。



現在の仕事の量について、どう感じていますか。



仕事にやりがいを感じていますか。



これまでの初任者研修（校内研修）は、予定どおりできましたか。



学級経営に関して、困難や負担を感じた項目（複数回答）



学習指導に関して、困難や負担を感じた項目（複数回答）



職場での勤務において、困難や負担を感じた項目（複数回答）



職務上の悩みや困難を乗り越えるうえで最も支えになった人



今後、校内研修において、特に学びたい項目（複数回答）



「徳島型メンター制度」を活用した初任者研修を行っていますか



フレッシュ研修（校内研修）に関する初任者の感想・意見（抜粋）

●いつも自分の中での悩みの中のことが分かりやすく解消や改善されていくので、これからも自分自身で
もどんなことに困っていてどんなことをしていきたいのか自己分析をしてから校内研修に望んでいきたい
です。いつもありがとうございます。
●拠点校指導員の先生や校内指導員の先生方が、授業や児童理解についてお褒めの言葉をくださったり、
アドバイスしてくださったりすることで、毎日頑張ることができています。いつもありがとうございま
す。
●授業づくりや個別の支援が必要とする児童の対応方法をアドバイスしていただいています。4月の頃は
何も分からなくて、一日の学校生活を乗り越えることに必死でしたが、アドバイスのおかげで少し、余裕
を持って子どもたちと接することができるようになってきています。私にとって一般研修の時間や拠点校
指導教員の先生が来てくださる日は、貴重な学びの機会になっています。
●あたたかく、質問しやすい雰囲気で研修を受けることができ、自分の身になる話がたくさんある。
●学級規律など基本のところでもサポートいただけて助かっております。
●拠点校の先生はいつも親身になって話を聞いて下さり、一緒に授業や学級経営について考えて下さるの
で、不安が少しずつ減ってきています。
●日々楽しく学び合い、深めようという学校全体の雰囲気があり、自分もがんばろうと思えるような校内
研修が実施されています。
●校内研修のたびに学ぶことが多くあり、自分自身が成長していると感じています。


